

Chers enfants,
Chers parents,
Chers enseignants,



Les membres de l'Association de Parents de l'école Saint-Pierre se réunissent, virtuellement bien sûr, pour vous témoigner leur soutien, leurs pensées, leurs encouragements à chacun.e d'entre vous.

Nous avons tous un rôle à jouer en cette période de confinement, c'est pourquoi nous tenons à vous remercier toutes et tous :

Bravo et merci à tout le secteur médical d'être présent pour nos familles, amis, collègues ...

Bravo et merci à toutes les personnes qui nous permettent d'obtenir les produits de première nécessité,

Bravo et merci à toutes les personnes qui garantissent notre sécurité, le transport, l'entretien, la distribution du courrier, le ramassage des déchets ...

Bravo et merci à toutes les personnes qui respectent le confinement autant que possible,



Certains membres ont décidé
d'ajouter un petit mot
supplémentaire afin de montrer
leur détermination à se soutenir
durant cette période :



Parents, enseignants, éducateurs et tous ceux que j'oublie, en cette période difficile que nous vivons je vous propose pour les petits bouts un peu de psychomotricité avec les Titounis. Courage à tout le monde.

<https://www.youtube.com/watch?v=jA1NzCqHRrc>

A mes amis,
Petits et grands.

On vit, on Sourit.
On reste en dedans.
On prend soin des gens.
C'est ça la vie !

Si malgré tout, dans vos journées
S'invitent des émotions « giboulées »
Mettez-y un peu de couleur.
Beaucoup de bonheur !
Laissez-vous aller à rêver.
Il faut Oser !

Prenez soin de vous
Et de vos petits loulous ...

A bientôt avec L'A.P.



Il faut accepter les déceptions
passagères, mais conserver l'espoir
pour l'éternité.



Le soleil se couche doucement et je regarde mon enfant. Bien à l'abri dans notre petit nid, nous espérons que vous aussi... Elle s'endormira gentiment en pensant à d'autres enfants qui tous dans leur petit lit rêvent d'être réunis. Le soleil se lèvera demain et tous plein d'entrain patienteront jusqu'à ce jour pas trop lointain où nous pourrons sans chagrin enfin nous serrer sans fin....

Biz à vous tous

A vous chers parents, enseignants mais surtout vous les enfants.

Cette année déjà très vite passée, s'est arrêtée subitement, pleine de projets et de bons moments. Cette joie de se retrouver chaque matin. Vos sourires me manquent au plus haut point. Mais après la pluie vient le beau temps et nous aurons plein d'autres moments. Profitez pour ceux qui le peuvent de ces moments privilégiés avec vos enfants. Courage et merci à tous ceux qui travaillent en ces temps difficiles. Nous vous réserverons plein de choses pour le retour à la normale.

Aidons-nous les uns les autres, restons chez nous!



Pendant mais surtout après ce confinement, c'est à nouveau tous ensemble que nous aiderons nos familles, au sens propre comme au figuré, à atteindre des sommets en dépit de cette épreuve difficile.
Prenez soin de vous et surtout prenez soin des autres.



Cette situation que nous vivons nous aura toutes et tous impactés d'une manière ou d'une autre. Je souhaite que l'après Coronavirus se déroule dans la solidarité, dans l'amour et dans le respect, tout cela avec une bonne touche d'humour. Lorsque ce sera permis, vivement l'occasion de nous retrouver tous réunis pour un moment convivial de partage comme nous les aimons.
Courage et prenez bien soin de vous.

A très bientôt.

À vous tous, membres de l'école Saint Pierre...

Confucius a dit : " Le bonheur n'est pas toujours dans un ciel éternellement bleu, mais dans les choses les plus simples de la vie".

Nous en prenons tous conscience dans cette période si particulière, durant laquelle tellement de choses si simples nous manquent au quotidien.

Il ne tient qu'à nous de le garder en mémoire et de faire en sorte que, dès que nous le pourrons, nous mettions tout en œuvre afin que toutes ces choses, comme rire autour d'une table entre amis, serrer nos grands parents dans les bras, jouer avec nos copains ou câliner notre Madame ou notre Monsieur... Oui, que toutes ces choses et tant d'autres nous rendent heureux, à la hauteur de leur importance.

Prenez soin de vous et de vos proches et à très bientôt pour de nouvelles aventures !



Durant cette période que nous vivons, certaines valeurs que l'on avait un peu négligées, réapparaissent au grand jour. La santé, les joies de la famille et surtout la valeur de l'amitié avec les ami(e)s que l'on se réjouit de revoir. Les petits loulous, patience et courage, la lumière est au bout du tunnel. Et vous les enseignants et membres de la Direction, nous tenions à vous remercier de tout cœur pour les 16 années passées au sein de l'école St Pierre. Celle-ci a la chance d'avoir une association de parents dynamique et enthousiasme qui œuvre pour le bon fonctionnement de l'école et le bonheur des petits loulous à travers les différentes activités. Un grand merci à eux aussi pour le bonheur, la joie et les rires que vous nous avez procuré. Parfois il faut prendre un autre chemin, mais nous n'oublierons jamais l'école St Pierre.



A BIENTÔT NOS PETITS LOULOUS..



A TRÈS BIENTÔT..







